



Claudia Ruiz Massieu: 'Alejandro Moreno no respetó el acuerdo de la plenaria'

En entrevista con Luis Cárdenas para la Primera Emisión de MVS Noticias, Claudia Ruiz Massieu, senadora del PRI, habló sobre la suspensión de la plenaria ante la presencia de Alejandro Moreno, dirigente nacional del tricolor.

“Todos los senadores acordamos que la plenaria sería de manera interna. No estaban contemplada la visita de Alejandro Moreno. Había un acuerdo en donde sólo se iban a trabajar entre senadores y no lo respetó el dirigente nacional”, externó la senadora.

De acuerdo con Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador del grupo parlamentario del PRI en el Senado, no se había establecido la visita de ‘Alito’ Moreno a la reunión plenaria de los senadores del PRI, pues esta se iba a realizar de manera interna. Además, únicamente se tenía prevista la llegada de Alejandra del Moral, precandidata a la gubernatura del Edomex.

“Llegó de manera abrupta, creo yo hasta irresponsable, porque pues era un acuerdo del grupo parlamentario, él es presidente del PRI, no es dueño del PRI, él es presidente del PRI no coordinador del grupo parlamentario en el Senado de la República del PRI”, reclamó Osorio Chong ante diversos medios de comunicación.

Por su parte, Alejandro Moreno aseguró que asistió por invitación de las y los senadores, pese a que su nombre no figuraba en el programa que un día antes compartió la fracción parlamentaria del PRI.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/2/1/claudia-ruiz-massieu-alejandro-moreno-no-respeto-el-acuerdo-de-la-plenaria-581591.html>